

Niederlage im zweiten Spiel

Geschrieben von: Nico Ballbach

Freitag, den 25. September 2015 um 09:15 Uhr - Aktualisiert Freitag, den 25. September 2015 um 09:43 Uhr



Die 4. Herren empfing am Freitagabend die dritte Mannschaft aus Hungenroth. Nach der Auftaktniederlage wollte man die ersten Punkte einfahren. Nach den Doppeln hatte man auch noch mit 2:1 geführt. Florian Wittek, Günter Emmel und Lothar Breidenbach (Foto) konnten ein Einzel gewinnen. Die anderen Spieler blieben erfolglos und am Ende stand eine 5:9-Niederlage. Man erlebt scheinbar die als schwierig prognostizierte Saison, aber die Mannschaft will nicht aufgeben und weiter um Punkte zu kämpfen, sodass am Ende ein Platz im Mittelfeld steht.